
                                                                                           

 
 

 

         IM RAT DER STADT HAGEN 

 

12.06.2017 

An den 

Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses 

Herrn Detlef Reinke 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Reinke, 

 

bitte nehmen Sie folgende Anfrage gem. § 5 (1) GeschO für die Sitzung des Jugendhilfeausschusses 

am 21.06.2017 auf: 

 

Situation der Erzieher*innen an Hagener Kitas 

 
Wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

a) Wie viele Zeitverträge gibt es? 

b) Wie lange laufen die Zeitverträge? 

c) Was sind die Begründungen für die Befristungen? 

d) Wie viele Erzieher*innen fehlen in Hagen? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Bündnis 90/ Die Grünen im Rat    

       

 

        
 

 

        f.d.R. 

Karin Köppen       Hubertus Wolzenburg 

Mitglied im Jugendhilfeausschuss    Fraktionsgeschäftsführer 

 


